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In der letzten Gemeindevertretersitzung wurden wichtige Weichen für die Zukunf unserer

Gemeinde gestellt. Der Interessenausgleichsvertrag zwischen den Kommunen des

Gewerbegebietes Ostheim wurde fast einstimmig (außer GL-Fraktion) angenommen. Hier

wird die Frage der Verteilung der Spielapperatesteuer neu geregelt. Des Weiteren wurde

seitens der SPD und FDP angeregt eine Verkehrsschau zwecks Beschilderung der

Straße von Homberg nach Malsfeld zu veranlassen um den Verkehr besser zu regeln.

Laut Ralf-Urs Giesen gibt es hier starke Verbesserungsmöglichkeiten. Zudem wurde der

Kauf des Bahnhofgebäudes in Beiseförth beschlossen um dort in 2017

Umbaumaßnahmen durchzuführen. Der Antrag der GL zum Leerstand in unserer

Gemeinde wurde zusammen mit dem Antrag der SPD und FDP in den Haupt- und

Finanzausschuss gegeben.
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